

Protokoll der Sitzung am 08.01.2018

TOP 00 Emo-Runde

TOP 01 Formalia

| | |
|-------------------------------------|---|
| Anwesende | Freddy, Jo, Nele, Nico + Lasse (Gast), Lea (Gast) |
| Feststellung der Beschlussfähigkeit | Gegeben |
| Diese Sitzung | Redeleitung: Nele |
| | Protokoll: Jo |
| Nächste Sitzung | Datum: 02.04.2018 |
| | Redeleitung: Freddy |
| | Protokoll: Jo |
| | Essenseinkauf: Miri |
| Protokoll der letzten Sitzung | // – 18.02. + 05.02. Angenommen einstimmig |
| Beschlüsse der Sitzung | |
| To-Do-Liste bis nächste Woche | In Blau |

TOP 02 Finanzen

Finanzantrag Juso Hochschulgruppe - Vortragsreihe Politische Theorie (Lasse Emcken als Vertreter anwesend)

- Einzelsitzungen Dialektik der Aufklärung, Theorie Erich Fromms, Aktualität des Authoritären Charakters (12., 19., 26.04) NSG 229
- Geld für Honorare

➔ Empfehlungsabstimmung: 4/0/0

➔ Abstimmung: 3/0/0

Finanzantrag von In-EU manitiy - Vortragsreihe EU und globale Fluchtursachen (Lea Ruppert-Hoffmann als Vertreterin anwesend)

- Vortragsreihe zu Europäischer Interessenspolitik, Fluchtursachen, Migrationskontrolle, Handlungsperspektiven (Jerome Buske, Olaf Bernau, Christian Jakob, IMI, Fabian Georgi)
- Flyer, Plakate, Layout

→ Empfehlungsabstimmung: 4/0/0

→ Abstimmung 3/0/0

Finanzantrag 100€ für Aufräumarbeiten im FSR-Raum

Kosten Mietauto & Entsorgung

→ Empfehlungsabstimmung: 4/0/0

→ Abstimmung 3/0/0

Aktueller Stand der Finanzen

Aktueller Kontostand: 880€

Kassenprüfung

Wahrscheinlich kleinere Korrekturen nötig → warten auf Feedback

TOP 03 Gremien

StuRa (vergangener Di 27.03.)

- 3 neue Referentinnen (Öffi – Lilli Horn, Antirassismus – Fernando Lalareck, Soziales – Ullrich Wehrle)
- 21 Forderungen für bessere Lehre
- Nico führt Referat für Öffi und Verhandlungen wg. Ersti-Beuteln
- Freddy geht nächste Woche hin

Berufungskommissionen

- Fr. Zinnecker offiziell beurlaubt -> Hr. Ecker-Erhardt hat nun offizielle Vertretung

Berufungskommission Theorie

- Zwei Doodle für einen Termin ohne Ergebnis
- Nele fragt nach, ob das jetzt so weitergehen soll

StuKo

- Vertretung nötig weil Arianna im Ausland
- Bitte an Ari wg. Rücktritt (macht Jo)
- Freddy würde Stuko übernehmen (auch positiv wg. Verknüpfungen zu Fakrat)

TOP 04 FSR-Aktivitäten

Lehrbericht

- Kernkritik:
 - Lehrstuhlausschreibungen zu langsam
 - B.A. Methodenausbildung

Erasmusauswahlkommission

- Alle Powis haben einen Platz bekommen

Offener Brief Rektorat

- Brief veröffentlichen auf FB und Website
- Freddy hakt per Mail beim Rektorat (unbefriedigende Kommunikationssituation, Fristsetzung für Angebot zu persönlichem Termin bis Freitag, Drohung mit StuRa)
- Bei Nichtreaktion (Fristen) auch ggf. über PM, StuRa, KSS, Ministerium
- Jo schreibt Brief an Rektorat
- Nico Antrag für Stura

FSR-Wahl

- Nico, Nele und Jo stellen sich zur Wahl
- 2 Leute haben sich per FB gemeldet (Max & ?)
- Nachfragen wg. Anwesenheit über Legislaturperiode

Termin Fr. Lorenz

- Freddy macht Termin aus wg. Berufungskommissionen, Curricularkommission, Methodenausbildung, Modulevaluation

Semesterauftaktparty

03.05. Schauspielhaus – FaRaO kümmert sich um alles, würde sich über stellenweise Unterstützung freuen

- nächste Woche kommt Vertreter*in

Kollektivfestival (13.-22.06.)

- Rückmeldungen sind sehr schlecht
- FSR Powi macht einen inhaltlichen Punkt?
- Freddy & Nico können sich die Gestaltung eines einfachen Programmpunktes vorstellen
- Ideen sammeln bis Freitag bisher: Mittelbauinitiative der Uni Leipzig, div. Stiftungen in Leipzig, Vortrag Schulze-Wessel zu Forschungsergebnissen (Jo macht ein open doc)
- Nico schreibt: wir machen einen Vortrag

Sprechstunde

- Am besten zu Schmidts Sprechzeiten (Mo 15.30-16.30, Di 12 -13)
- Freddy hat Dienstag Zeit, Nele kann Di ab 13 Uhr, Nico könnte in seiner StuRa Sprechstunde auch Leute annehmen.
- Neue Sprechstunde Di 12-14 Uhr

TOP 05 Sonstiges

Raum aufräumen

Nico hat nen Entwurf gemacht

- Wir müssen an Pfand und Müll denken
- Event. Neuanschaffungen?
- ➔ Alle sind für die neue Ordnung
- ➔ Freddy & Nele würden Entsorgung machen (Do & Freitag)
- ➔ Nico & Jo räumen um
- ➔ Nico fragt bei der Bib wg. Möglichkeiten zur Archivierung von Diplomarbeiten nach

Vorlesungsverzeichnis

- VL Else & Seminar Bildungspolitik Koop überschneiden sich
- MA in einem Modul Reiter & Ecker-Ehrhardt
- MA Wahlpflicht Kultursoziologie (2 Plätze für alle Masteranten)
- Onlineverweis auf Wiwi Modul Public & Nongovernment Management nicht korrekt
- ➔ Jo schreibt Mail an Schmidt & Ruß

Newsletter

- 4wöchentlich
- Für Newsletter werben, wenn wir für Veranstaltungen werben
- ➔ Freddy und Jo machen Newsletter April

Offener Fachschaftsabend

- Möglichst im Mai
- ➔ Nele + Freddy überlegen sich Location
- ➔ Nico schreibt Schulze-Wessel und Vogel wg. Termin